



COMUNICADO

Serín, 25.04.2024.- El incendio declarado ayer en la Planta de Tratamiento de la Fracción Resto de Cogersa se encuentra, en este momento, extinguido. Los Bomberos de Gijón han abandonado las instalaciones del consorcio hoy hacia a las 11:45 horas. No obstante, efectivos de Cogersa y de Tragsa se encuentran aun supervisando los restos de materiales y escombros por si se produjera algún incidente.

Los trabajos dentro de la planta están consistiendo únicamente en tareas de limpieza iniciales y en la retirada de materiales calcinados; a la vez que se mantienen las labores de extracción de la basura mezclada que se hallaba acumulada en los fosos en el momento del inicio del incendio. Varios camiones están trasladando la misma al vertedero central.

El Centro de Tratamiento de Residuos de Asturias continúa recibiendo con normalidad todos los residuos municipales recogidos en los concejos a lo largo de las pasadas horas, tanto los separados en origen por los ciudadanos, como la propia bolsa negra o fracción resto, que se está enviando al depósito de La Zoreda.

Respecto a las causas del incendio, todo parece apuntar a una deflagración iniciada de forma endógena entre los restos acopiados en la zona de recepción de voluminosos (muebles, maderas, colchones, enseres etc.).

La zona afectada ha quedado finalmente circunscrita a la nave A (recepción y pretratamiento) de la Planta de Tratamiento de la Fracción Resto. Cogersa dispondrá a lo largo de las próximas semanas de una evaluación de los daños materiales exactos que se hayan producido sobre la estructura de edificio, la maquinaria y las instalaciones. Hasta ese momento, no se podrá determinar con exactitud el alcance del siniestro en términos económicos y de plazos.

